

Das Tagebuch von mArtin...



06. August 2019 21:00 Uhr

Und wieder einmal war ich einkaufen in den Altmetall-Containern. Was diesmal im Einkaufswagen landet, gibt mir doch ein wenig zu denken: Es ist etwas, was ich bereits ein paar Mal gut hätte gebrauchen können, damals aber nicht hatte (Tommy und August werden sich auch daran erinnern): Diese Steigeisen.

Nun, diese sind vielleicht etwas übertrieben - das sind tatsächlich bereits Steigeisen zum Eisklettern aber ich denke, ich werde sie auch auf den *normalen* Berg mitnehmen. Sobald der Weg eisig ist, werden sie schon nicht falsch sein. Und damals (wie gesagt, Tommy und August wissen, was ich meine...), damals wären sie genau richtig gewesen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

07. 08. 2019 - 07:38 Uhr

Bruder

Nicht nur die wären genau richtig gewesen, auch ein Seil und Kletterausrüstung wären gut gewesen. Und Hirn auch.....

07. 08. 2019 - 08:02 Uhr

mArtin

:~)

07. 08. 2019 - 09:13 Uhr

fxn

dein Bruder ist brutal. Die Eisen sind wirklich brauchbar.

07. 08. 2019 - 09:17 Uhr

mArtin

Eh. Aber ein bisserl hirnlos waren wir damals schon. Ist aber zum Glück heute ganz anders...!

